

# *Le gouvernement argentin entreprind des démarches pour mettre un terme à sa participation à la société propriétaire de Telesur.*

---



Buenos Aires, 28 mars, (RHC-PL).-Le gouvernement du président argentin, Mauricio Macri, a entamé les démarches requises en vertu de l'accord de coopération avec le Venezuela pour quitter l'entreprise propriétaire de la chaîne Telesur.

Le journal **La Nación** précise que l'État argentin ne fera plus partie de la société propriétaire de Telesur, chaîne régionale de nouvelles qui transmet depuis Caracas.

Sous la devise, **Nuestro norte es el sur**, Notre nord est le sud, la chaîne, inaugurée par le président défunt Hugo Chávez en 2005, a pour objectif d'être une voix alternative face au flux d'information

hégémonique et néolibérale et de représenter toutes les voix du continent et du monde.

Le journal La Nación ajoute qu'après des semaines d'analyse juridique, le ministre argentin des Médias et des Contenus Publics, Hernán Lombardi, et le Secrétaire de la Communication Publique, Jorge Greco, ont décidé de quitter la Nueva Televisión del Sur S.A.

L'Argentine avait 16 % des actions de cette compagnie étatique formée en plus des gouvernements du Venezuela, de Cuba, de l'Équateur, de la Bolivie, du Nicaragua et de l'Uruguay.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88634-le-gouvernement-argentin-entreprend-des-demarches-pour-mettre-un-terme-a-sa-participation-a-la-societe-propretaire-de-telesur>



**Radio Habana Cuba**